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保内小学校35台分の駐車スペースを確保

マイナンバー制度がいよいよスタート

旧第一中学校跡地の緑地
液状化などに対し安定性を確保

　議第12号平成27年度三条市一般会計補正予
算では、小学校施設整備費について、保内小学
校では土地を取得することにより35台分の駐車

スペースを確保でき、現在より改善
されるものと考えているとのことで
した。
　また、小中一体校施設整備費の
第一中学校区小中一体校の落雪対
策について、融雪ヒーターにより雪
を溶かしていきたいが、気象状況に
よっては落雪の恐れがあるため、万
が一落ちたときにはひさしで受ける

ものである。また、ひさしは同空間への降雪等の
対策も考慮して整備するものであり、より安全に
子どもたちが過ごせるスペースを目指すのであ
れば、両方を設置しなければかなわないものと
考える。費用については、設計に瑕疵がないので
全額市で負担することとなるとのことでした。
　なお、議第12号に対して、第一中学校区小中一
体校の落雪対策はいったん白紙とし、再検討した
上で再度補正予算を提出すべきであるという修
正案が提出されましたが、採決の結果否決されま
した。

　議第１号三条市個人番号の利用に関する条
例の制定についてでは、個人情報の漏えい等に
対する懸念について、インターネットには接続せ
ず、必要な情報だけをしかるべき手続きを経て
利用するシステムであることから、心配はないと

考えているとのことでした。
　議第２号三条市個人番号
カードの利用に関する条例
の制定についてでは、通知
カードについて、施設入所
や入院等のやむを得ない理
由で住所地を不在にしてい
る方は、住民票のある市区

町村に居所情報を登録することにより、居所で
受け取ることができるとのことでした。
　議第12号平成27年度三条市一般会計補正
予算の４款衛生費では、清掃センターの修繕料
について、今回の火災の原因は、スプレー缶と思
われるものの破裂による引火とみられるが、運
営事業者には、事故の原因となる処理不適物の
混入確認作業を強化するよう要請したとのこと
でした。
　なお、スプレー缶の分別追加については、収集
コストの増となることから、市民の皆様に適切
な処理および搬出の徹底をお願いした上で、現
行どおりとしたいとのことでした。

　議第11号保内地区交流拠点施設庭園生活館
建設建築本体工事請負契約の一部変更について
では、日本建築学会の指針に基づいてボーリング

調査をしており、指針に定められ
る以上の調査は費用もかかるこ
とから実施しなかったとのことで
した。
　議第12号平成27年度三条市
一般会計補正予算では、昭栄地
区公共施設費について、商工費を
はじめ工事等の費用の変動が多

くなっているが、予算編成の段階から現状に即し
た設計や見積もりができるようにしていきたいと
のことでした。
　また、旧第一中学校跡地を利用した緑地整備
については、実施設計において液状化に関する検
討も行った上で補正をお願いするものであり、安
定性が確保されている。矢板を存置するが、現場
は地下水位が高いため、矢板の腐食はそれほど
進行しないと考えているとのことでした。
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指定管理から市直営となる国の登録有形文化財「丸井今井邸」

個人番号カード

新しくなった須頃保育所

建設中の保内地区交流拠点施設

インターネットで市議会の模様を
配信しています

　定例会や臨時会の本会議の模様は、録画中継でご覧
いただけます。
　なお、録画中継は正式な会議録の公開前に、本会議
での議員や市長等の発言を動画で配信するものです。

　三条市ホームページの　市議会のページへ　をクリック
　（三条市ホームページのアドレスは http://www.city.sanjo.niigata.jp/ です。）

　さらに
　インターネット議会中継　  三条市議会インターネット議会中継トップページへ　を
　クリック

視聴したい会議を選択してご覧ください。
（検索は会議名、議員名、会派名、質問項
目を対象としています。）
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一 般 質 問常 任 委 員 会 審 査 報 告   

【常任委員会　　  レポート】
各委員会に付託された議案等について、
議会最終日に委員長が審査経過と結果を報告しました。
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